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Estação de
Nova Iguaçu e
trecho da Rua
Bernardino
Mello

“Do ponto de vista socioeconô-
mico, legalizar a erva teria baixo
impacto no poder do crime organi-
zado ligado ao tráfico – e também
nas questões de direitos humanos
que ele cria e das quais se alimenta.

Uma análise de 2009 da Secre-
taria de Fazenda do Estado do Rio
de Janeiro revela que, na economia
do tráfico, o faturamento anual ob-
tido com a venda de cocaína na ca-
pital fluminense é de cerca de R$
211 milhões. O da maconha gira em
torno de R$ 54 milhões, montante
quase quatro vezes menor – seme-
lhante ao faturamento da venda de
crack (R$ 51 milhões).

Sem a maconha, o mercado ne-
gro de drogas, cujo combate drena
as vidas e os recursos que se pre-
tende preservar, perde, mas man-
tém seu produto mais rentável e sua
rede de ilegalidades e vitimizações.

É possível que a legalização da
maconha, bandeira da marcha, seja
o primeiro passo para mudanças
mais profundas a longo prazo. Ain-
da assim, hoje, é plataforma políti-
ca ingênua e, por seu interesse res-
trito, um tanto alienada”. (Trecho
final do artigo intitulado Marcha
lenta, de Fernanda Mena, na Folha
de São Paulo de 19.06.2011)

A foto “tirada” do prolonga-
mento da estação de Nova Iguaçu,
na linha de subida do sentido Rio-
São Paulo, foi doada por Eugênio
Beauvallet ao Instituto Histórico e
Geográfico de Nova Iguaçu (IHG-
NI). Datada, segundo anotação no
verso, de 1929/1930, fixa o trecho
da Rua Bernardino Mello compre-
endido entre a Travessa Moura Sá
e a Rua Getúlio Vargas, em que se
vê o casario todo ele inexistente hoje
em dia. (Leia Nossa Memória, pá-
gina 3)

...............
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Nova Iguaçu

sedia etapa

das Olimpíadas

da Baixada

Paulo Santos

Choque de ordem: camelôs só poderão

trabalhar depois das 19 horas
O cadastramento dos camelôs

de Nova Iguaçu foi um dos princi-
pais pontos do segundo dia da ope-
ração Choque de Ordem, realizada
na última terça-feira, dia 21, pelo
setor de Postura da Prefeitura. Fo-
ram cadastrados 290 vendedores
ambulantes, que a partir desta ter-
ça-feira passarão a trabalhar so-
mente depois das 19 horas.

De acordo com o gerente de Or-
dem Urbana, Mauro Teixeira, os
camelôs terão que confeccionar uma
barraca para trabalhar. Ela medirá
1,20m de comprimento por 80 cen-
tímetros de largura. “Nossa meta é
organizar a cidade para que a po-
pulação perceba que não há desor-
dem. Não vamos reprimir camelôs
apenas por reprimir. Queremos que
eles trabalhem com tranqüilidade
respeitando o horário determinado.
Os lojistas também estão sendo ori-
entados a não invadir a calçada
com mercadorias”, resumiu Teixei-
ra, destacando que a Prefeitura não
está fazendo inscrições para novos
camelôs, mas apenas cadastrando
os que já estão trabalhando no Cen-
tro.

Mauro Teixeira lembrou que a
fiscalização será constante e que a
próxima etapa da operação Choque
de Ordem inclui os ambulantes que
trabalham na Praça José Hipólito
de Oliveira, no Centro. “Vamos or-
denar o espaço. Os próprios came-
lôs e a população em geral estão
gostando dessa operação”, comen-
tou. (Conclui na página 2)

Greve dos

professores

continua
Paulo Santos

Ao contrário do que ocorreu
semana passada, a diretora do
SEPE-NI, Lidiane Lobo, não
foi encontrada pela
reportagem do CL, na última
quarta-feira, para falar sobre a
continuidade do movimento
grevista dos professores da
rede municipal

Segue em greve parte dos pro-
fissionais da educação da rede
municipal de Nova Iguaçu. Eles
deram início à paralisação no últi-
mo dia 15, quando cerca de 300 fun-
cionários realizaram uma assem-
bleia no Esporte Clube Iguaçu, onde
quase todos os presentes optaram
pela greve e caminharam até a Pre-
feitura para protestar. Nesta sema-
na, os profissionais da educação
voltaram a se manifestar.

Eles realizaram mais duas as-
sembleias e manifestações no Paço
Municipal, mas ainda não chega-
ram a um acordo com o governo.
(Concui na página 2)

O espaço agora está livre. Ainda que pequena, a Praça Rui Barbosa pode ser transformada numa área
pública de lazer para as milhares de pessoas que por ali circulam diariamente; projetos não faltarão
neste sentido

Valcir

Almeida

morre de

enfarte aos

79 anos
Marco Antônio Oliveira

Trânsito em Nova
Iguaçu volta a
provocar transtornos

Paulo Santos

A maioria das pessoas entrevistadas pela reportagem do CL esta
semana acusou o ponto de ônibus (múltiplo) existente na Via
Light, próximo à esquina com a Nilo Peçanha, como um dos
maiores entraves do trânsito no centro comercial de Nova Iguaçu

- Página 2 -

O ex-vereador de Nova Iguaçu,
Valcir Almeida, empresário e dono
do Jornal de Hoje, faleceu na ma-
nhã de ontem (sexta-feira, dia 24 de
junho). Valcir estava em casa quan-
do passou mal e foi levado para a
Casa de Saúde Nossa Senhora de
Fátima, onde sofreu um enfarte. O
empresário tinha 79 anos e já pla-
nejava as comemorações para o
aniversário de 40 anos do Jornal de
Hoje, em outubro. Valcir será enter-
rado na manhã de hoje (sábado), às
10h, no cemitério Jardim da Sauda-
de, em Mesquita.

O Correio da Lavoura lamenta
profundamente a morte do compa-
nheiro de imprensa.

Duas
indicações de
Xandrinho
são acatadas
pelo Governo
do Estado

Na última quinta-feira (23 de junho) foi comemorado o Dia de Corpus
Christi, o Corpo de Cristo. Para celebrar a data, os fiéis fizeram o tradicio-
nal tapete colorido em Nova Iguaçu. Com isso, a Avenida Marechal Floria-
no Peixoto foi interditada mais uma vez, a exemplo do que aconteceu entre
os dias 10 e 13 de junho, quando foi comemorado o Dia de Santo Antonio.

Comemorações à parte, o fechamento de uma das principais vias públi-
cas do município agrava ainda mais o caótico trânsito iguaçuano. Milha-
res de veículos circulam diariamente pelas ruas do Centro e o estresse pa-
rece inevitável.

“É preciso ter muita paciência para dirigir em Nova Iguaçu. A Via Light
é a pista mais engarrafada, pois os carros dividem espaço com muitos
ônibus que não possuem um ponto adequado para o embarque e desem-
barque dos passageiros”, disse o comerciante Paulo César Porto, 52 anos,
que utiliza sua pick-up diariamente para buscar e fazer entregas. (Conclui
na página 2)

Ferreirinha mantém encontro
com o presidente nacional do PT

- Página 2 -
Ferreirinha e o presidente nacional do PT, Rui Falcão
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Duas indicações de Xandrinho são
acatadas pelo Governo do Estado

A indicação legislativa de
nº 3 de 8.2.2011 e a nº 487 de
23.5.2011 do deputado esta-
dual Xandrinho (PV), mos-
trando a necessidade e a rea-
lidade da saúde do municí-
pio, sensibilizou o Governo
Estadual que autorizou e
anunciou a construção de um
hospital de referência em
Nova Iguaçu. O município foi
escolhido para a instalação
do hospital de Politraumati-
zados com capacidade de
atendimento para 300 leitos e
100 UTI’s. A referida unida-
de hospitalar deverá ser ins-
talada no prédio onde funci-
onava a antiga fábrica de rou-
pas da marca “Inega”, no
Bairro Jardim Esplanada, às
margens da Rodovia Presi-

dente Dutra. Segundo o vice-
governador Pezão, o Governa-
dor Sérgio Cabral assinou em
13.6.2011 o contrato de R$
120 milhões com a Caixa Eco-
nômica Federal e o Banco do
Brasil para a viabilização da
obra.

Em contato esta semana
com a redação do CL, a res-
peito de sua indicação que
será tornada realidade pelo
Governo do Estado, Xandri-
nho foi taxativo: “A saúde é
prioridade para a cidadania.
Realizar é possível. Esta cer-
teza me anima cada vez mais
a continuar, neste início de
batalha, lutando intensamen-
te em defesa da população da
Baixada e, particularmente, a
de Nova Iguaçu”.

Conclusão da página 1

Choque de ordem:
camelôs só poderão
trabalhar depois
das 19 horas

Ferreirinha mantém encontro com
o presidente nacional do PT

Divulgação

Na semana passada, o ve-
reador Ferreirinha esteve no
lançamento do Programa Mi-
nha Casa, Minha Vida 2, rea-
lizado no Palácio do Planal-
to, em Brasília, no dia 16 de
junho. O Programa terá, para
o próximo período de 2011 a
2014, a meta de 2 milhões de
unidades, o dobro do período
passado. Terá também um
aumento na participação de
unidades para famílias de até
3 salários mínimos, passando
de 40 para 60% de todo o in-
vestimento.

Durante o lançamento, a
Ministra do Planejamento,
Orçamento e Gestão, Miriam
Belchior, destacou que o go-
verno irá assegurar que a
mulher assuma a titularida-
de do imóvel. O objetivo é di-
minuir os riscos, por exemplo,
de no caso de separação a
mulher ficar na dependência
do ex-marido para a liberação
da moradia.

Outro destaque do lança-
mento ficou por conta da par-
ticipação do Prefeito do Rio,
Eduardo Paes e do Governa-
dor da Bahia, Jacques Vagner
(PT). O Rio de Janeiro, onde o
secretário de habitação é o
deputado federal Jorge Bittar
(PT) foi o município que mais
contratou na primeira fase do
Programa Minha Casa, Mi-
nha Vida e a Bahia foi o cam-
peão entre os estados.

Em Brasília, Ferreirinha
esteve também em reunião
com o presidente nacional do
PT, deputado estadual Rui
Falcão (SP). Na ocasião, o pre-
sidente nacional ressaltou
que o objetivo do Partido é for-
talecer o PT nas eleições mu-
nicipais de 2012. Cuidadoso,
Rui Falcão falou que o PT não
pode menosprezar os parti-
dos aliados, porém haverá
um esforço da direção nacio-
nal para viabilizar candida-
turas próprias.

Ferreirinha e o presidente nacional do PT, Rui Falcão

Hospital para politraumatizados
será construído em Nova Iguaçu

Xandrinho

Divulgação

O choque de ordem come-
çou na última segunda-feira
(20), quando o serviço de Pos-
tura Municipal, em conjunto
com a Secretaria de Trânsito,
Serviços Públicos e Transpor-
tes e a Empresa Municipal de
Limpeza Urbana (EMLURB)
limparam as ruas do Centro e
retiraram de circulação came-
lôs e mercadorias de diversos
pontos do Calçadão. Durante
a operação, placas de propa-
ganda irregulares em calça-
das foram recolhidas e até o
volume das caixas de som foi
reduzido. “Uma cidade orga-
nizada atrai investimentos e

gera empregos. Retiramos os
ambulantes da cidade, inclu-
sive da Praça Rui Barbosa. Lá
só poderão trabalhar os ca-
dastrados. Está sendo feito um
ordenamento do espaço urba-
no para que o Centro fique
limpo e com ordem”, finali-
zou.

Carros – A operação Cho-
que de Ordem apertou a fis-
calização para impedir que
motoristas estacionem irregu-
larmente. Os veículos que es-
tiverem estacionados em lo-
cais proibidos ou em fila du-
pla serão rebocados para o
depósito público.

Conclusão da página 1

Trânsito em Nova Iguaçu
volta a provocar transtornos

O problema não é apenas
a grande quantidade de veí-
culos em circulação, mas tam-
bém a falta de respeito às leis
de trânsito por parte de mui-
tos motoristas e motociclistas.
O pedestre, frágil e indefeso
diante de um carro, é quem
deveria ter a preferência. Mas
não é o que acontece.

“Eu não atravesso a rua
enquanto os carros não esti-
verem totalmente parados,
nem mesmo se o sinal estiver
fechado para eles e aberto
para mim. Os motoristas não
nos respeitam. Se eles virem

que não vem um outro carro
no cruzamento, eles avançam
o sinal vermelho, principal-
mente as motos”, disse a dia-
rista Efigênia Barbosa Santos,
47 anos.

No fim de 2010 a Prefeitu-
ra de Nova Iguaçu revelou um
audacioso projeto de constru-
ção do que foi batizado de
“Aeromóvel”. Um trem sus-
penso a sete metros que circu-
laria sobre o Centro. A pro-
messa era desafogar o trânsi-
to na cidade, mas até agora o
projeto não saiu do papel.

Conclusão da página 1

Greve dos professores
continuam

Os grevistas reivindicam
melhores condições de traba-
lho além de reposição de per-
das de 6,3%, incorporação do
abono e regularização dos
aposentados.A exemplo da
última semana, o Correio da
Lavoura procurou a diretora
do Sindicato Estadual dos
Profissionais de Educação de
Nova Iguaçu, Lidiane Lobo,
mas desta vez ela não foi en-
contrada.

Representantes do Sepe
que atenderam as ligações do
CL se prontificaram a enviar
um release do sindicato com

informações mais detalhadas
sobre a greve, mas não o fize-
ram após três pedidos por te-
lefone. O Correio da Lavoura
lembra que é o jornal mais
antigo da Baixada Fluminen-
se, com 94 anos de história e
informação de qualidade.
Nossa intenção é defender os
interesses da população e de
quem se sente injustiçado, in-
dependente de cor, credo ou
classe social. E para que o CL
continue informando e lutan-
do por justiça, é indispensá-
vel que os interessados cola-
borem.

Dobras serão
pagas em julho

O aumento do valor das
dobras aprovado pela Câma-
ra de Vereadores, após proje-
to de Lei da prefeita Sheila
Gama, representará em de-
zembro uma diferença subs-
tancial de R$ 240,00 e R$
243,00 para os professores de
nível II (da educação infantil
ao 5º ano) e de nível I (do 6º ao
9º ano) respectivamente. De
acordo com a Secretaria de
Administração, o aumento
será gradativo nos dois casos
e começará se refletir no ven-
cimento de julho, pago em
agosto.

Para a secretária de Edu-
cação, Dilceia Quintela, isso
representa mais uma vez o
empenho da prefeita Sheila
Gama em garantir os direitos
dos professores. “Esta é mais
uma ação da prefeita, que des-
de que chegou tem buscado
melhorias para a educação.
Concedeu o abono das faltas
desde 1999, além da licença

maternidade de 183 dias para
as servidoras e ainda mais 90
dias para a licença amamen-
tação”, disse a secretária.

A proposta do aumento do
valor da dobra, pago aos pro-
fessores que fazem dobra de
carga horária, já havia sido
definida desde o dia 24 de
maio, após reunião com a Co-
missão de diretores e a Secre-
taria Municipal de Educação
Dilceia Quintela e o Secretá-
rio Municipal de Administra-
ção, Antonio Werneck.

Além do valor da dobra
para os professores de nível
II, o projeto aprovado também
prevê o aumento do valor da
hora-aula do professor de ní-
vel I para R$ 14,33 o que sig-
nifica que em dezembro esta-
rá recebendo R$ 859,80. A
partir do mês de julho, quem
dá aulas para turmas que vão
até o 5º ano passa a receber
R$ 700,00 ao invés de R$
559,73 recebidos atualmente.

Unidade Móvel de
Saúde nos bairros
de Nova Iguaçu

Na próxima semana a Uni-
dade Móvel de Saúde da Pre-
feitura de Nova Iguaçu visita
as Unidades Regionais de
Governo do Centro, Cabuçu,
Comendador Soares e Km 32.
Os atendimentos fazem parte
do Programa Saúde na Comu-
nidade e serão oferecidos gra-
tuitamente serviços de clíni-
ca médica, saúde bucal, fisio-
terapia, imunização, preven-
tivo, aferição de pressão arte-
rial, palestra sobre DST/AIDS
e cadastramento do Cartão

Único de Saúde.

Confira a programação
Dia 28/6 – Rua Paes Leme,

Jardim Bandeirantes (URG
Comendador Soares); dia 29/
6 – Rua Ismael de Castro, s/
nº, em frente ao Campo do
Esperança, Engenho Pequeno
(URG Centro); dia 30/6 – Rua
Plínio de Azevedo Vitral, nº
16 – Mangueira (URG Cabu-
çu); e dia 1º/7 – Rua Matilde
Maria Muzzi, s/nº, Parque
São Carlos (URG Km 32).

A Unidade Móvel de Saúde estará na próxima semana
nos bairros Engenho Pequeno, Comendador Soares,
Mangueira e KM 32

Léo Fernandes
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Nossa Memória

Nasce no dia 13 o menino
Fernando Antônio, filho do
casal Helena-Reynaldo Car-
valho Filho.

******
A Sociedade Iguaçuana de

Tiro ao Alvo já reiniciou suas
atividades visando ao próxi-
mo Campeonato Estadual que
será realizado em setembro
próximo na cidade de Nova
Friburgo. Em seu estande na
Estrada de Madureira vem
realizando os indispensáveis
treinamentos, porque preten-
de apresentar equipes capa-
zes de repetir os bons resulta-
dos conseguidos nos dois úl-
timos anos, vencedoras que
foram do dito Campeonato.

******
Domingo próximo, dia 2,

vai realizar-se grande festa do
Sagrado Coração de Jesus,
Padroeiro da Paróquia do
Bairro do Caonze. Organiza
os festejos uma Comissão Es-
pecial, em que se distinguem
Estulano Dias de Oliveira,
João Martins Duarte Filho,
Valdemar Pereira da Silva,
José Agostini, Agostinho Mar-
tins Duarte Neto e Ventura
Martins Duarte.

******
O Iguaçu Basquete Clube

anuncia, para o dia 8 de ju-
lho, a realização de monumen-
tal Baile Junino, a partir das
23 horas, animado pela Or-
questra de Permínio Gonçal-
ves.

******
Dia 19 deste mês, no local

da Fiscalização, foi homena-
geado pelos funcionários da-
quele departamento arrecada-
dor o ilustre Prefeito Sebasti-
ão de Arruda Negreiros. Fa-
lou no ato o Chefe dos Servi-
ços Externos, Sr. Nicanor
Gonçalves Pereira, que exal-
tou a personalidade do home-
nageado, sendo-lhe entregue
em seguida, pelo Fiscal mais
antigo, Sr. Joaquim Moreira,
uma vistosa placa de prata
com os seguintes dizeres: “Ao
Prefeito, Dr. Arruda Negrei-
ros, justa homenagem pelo
grande serviço em favor de
Nova Iguaçu”.

******
O problema do horário do

comércio em Nova Iguaçu
sempre foi difícil de ser resol-
vido. Leis têm sido votadas
pela Câmara aprovando regu-
lamentos que se alteram cons-
tantemente, e nada adiantam.
O comércio, inclusive as far-
mácias, não há meio de obe-
decer integralmente o horário
estabelecido. É o que se vê,
infelizmente: um fecha, outro
não fecha, e toda a gente re-
clama.

******
Gigante e Miguel Couto

beneficiaram-se com a derro-
ta de Belford Roxo frente ao
XV de Novembro. Alcança-
ram-no na tábua de classifi-
cação. Lideram agora os três
a competição. O campeão do
ano findo passou fácil pelo
Mercado e o Gigante esmagou
o Queimados. Também o Mes-
quita venceu bem o União e o
Volantes custou a sobrepujar
o Filhos de Iguaçu.

******
Os cinemas de Nova Igua-

çu anunciam para domingo,
dia 25: Cine Iguaçu – “O pas-
sado não perdoa”, com Burt
Lancaster, Audrey Hepburn e
Audie Murphy. Cine Verde –
“Golias contra os bárbaros”,
com Steve Reeves, Chelo
Alonso e Bruce Cabot.

Estação de Nova Iguaçu e
trecho da Rua Bernardino Mello

HÁ PRECISAMENTE

MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Uma das primeira aquisições do Arquivo Fotográfico do Instituto Histórico e Ge
ográfico de Nova Iguaçu (IHGNI) foi esta foto da coleção Eugênio Beauvallet,
segundo o próprio, “tirada” em 1929/1930. Pela posição da plataforma, obser-

vamos que a parada primeira (Maxambomba) não ficava muito distante da então Praça
Ministro Seabra (atual Praça da Liberdade). Do lado oposto (margem esquerda da ferrovia)
podemos tomar por ponto de referência a atual sede (local) da ABEU, porque o sobrado, à
esquerda, foi sede da Coletoria Federal. O trecho da Rua Bernardino Mello – atualmente
bastante modificado – fica entre as atuais Travessa Moura Sá e Rua Getúlio Vargas (ex-Rua
França Soares).

A Estrada de Ferro D. Pedro II, depois Central do Brasil, foi entregue ao tráfego no dia 29
de março de 1858 (da Côrte/Praça da Aclamação, tendo por ponto final a localidade cha-
mada Pouso dos Queimados).

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

Sigilo
Na era da informação escancara-

da, quando tudo é revelado sem rodeios e filtros que pos-
sam descontaminar relatos sobre fatos e pessoas, eis que o
noticiário é inundado sobre dois sigilos, ambos condená-
veis: o que nos sonega a informação sobre fatos históricos,
sejam do passado remoto ou recente, e o que nos impede de
tomar conhecimento, pelo denominadamente hipócrita
Regime Diferenciado de Contratações Públicas, do eterno
vazamento do dinheiro do contribuinte em grande obras
que fazem a alegria das poderosas empreiteiras – desse
bloco em cuja comissão de frente sempre estão a Odebre-
tch, a OAS, a Camargo Correia, a Andrade Gutierrez e a
Mendes Júnior. São essas, e outras menos votadas, que
desde há muito tempo determinam o cronograma de inves-
timentos em grandes obras do próprio poder público, numa
flagrante inversão da ordem administrativa.

A reforma do Maracanã, por exemplo, totaliza para a
sua execução, em matéria já provada, um montante de di-
nheiro público que certamente daria para construir um
novo estádio. Não há sigilo que nos impeça de saber (de
desconfiar, a princípio) que a fraude se esconde por trás de
orçamentos em que o representante do poder público – seja
ele prefeito, governador ou presidente da República – fir-
me parceria promíscua com o empresariado para se apro-
priar dos elevados lucros que os já notórios – porque anti-
gos – superfaturamentos propiciam. Esta é a fonte mais
visível do enriquecimento ilícito de conhecidos políticos
que decuplicaram seus trocados iniciais para transformá-
los nos atuais milhões contabilizados nas cifras do seu
patrimônio financeiro.

Quanto ao primeiro sigilo, o que cobre de sombra docu-
mentos históricos, este talvez não nos perturbe tanto. Pelo
que já sabemos, não nos custa identificar quem foi quem
na história do Brasil. Os exemplos de hoje, nesse tempo
escancarado em que vivemos, nos fazem imaginar o que
foram os seus antepassados, mesmo descontando a acele-
rada degradação das duas últimas gerações de políticos
que permanecem infelicitando este país de potencialida-
des jamais negadas.

A própria história, na sua dinâmica, se incumbe, mes-
mo que lentamente, de desvendar o passado, revelando a
verdadeira face de falsos heróis e por outro lado a grande-
za de milhares de homens e mulheres comuns, esses sim,
os verdadeiros construtores anônimos da nossa naciona-
lidade ainda em processo de maturação.

Estão todos satisfeitos
Quarta-feira pela manhã, no programa “Faixa Livre”,

conduzido por Paulo Passarinho na Rádio Bandeirantes,
o jornalista Fritz Utzeri, que se notabilizou como repórter e
depois comentarista político do Jornal do Brasil, e que es-
tava mantendo um jornalzinho on-line via Internet, decla-
rou com indisfarçável tristeza que estava dando por encer-
rada sua experiência jornalística virtual. “Não adianta –
disse ele –, está todo mundo satisfeito”.

Com estas palavras, para um bom entendedor, Utzeri
quis nos dizer ser praticamente impossível hoje no Brasil
você despertar alguém para as tragédias da nossa realida-
de. A opção pela indiferença não chega a disfarçar a covar-
dia da grande maioria que, no fundo, sabe que quase tudo
poderia ser infinitamente melhor. Ao contrário, pensando
em satisfazer tão-somente o apelo dos sentidos, reage sem-
pre em rendição diante do seu dia-a-dia sem sentido al-
gum. A pergunta da moda – “Fazer o quê?” – denuncia a
absoluta alienação de uma sociedade que parece imuniza-
da, negativamente, aos mais agudos e cortantes argumen-
tos de qualquer jornalista munido de uma necessária vi-
são crítica da nossa realidade.

Jornalistas como Fritz Utzeri – e tantos outros que já
abandonaram este importante campo de batalha, quer di-
zer, do bom combate que é a imprensa – acabam na verda-
de entregando os pontos. O pensamento único se impõe
absoluto como instituição, num país em que todos, infeliz-
mente, parecem satisfeitos, como assinalou muito bem Fritz
Utzeri logo no início de sua entrevista.

Antenas em geral,
utensílios domésticos

e bazar.

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Telefone: 2886-2629

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Telefone 2668-5442

Sheila Gama aprova Plano de Cargos por
unanimidade na Câmara de Municipal

Arlete Silva

Todos os 18 vereadores
presentes à sessão da Câma-
ra, quarta-feira, dia 22, vota-
ram favoráveis ao projeto de
lei da prefeita Sheila Gama
que institui o Plano de Car-
gos, Salários e Vencimentos
dos servidores municipais de
Nova Iguaçu. Após ter conhe-
cimento do resultado, a pre-
feita Sheila Gama agradeceu
a sensibilidade dos vereado-
res.

“Estamos todos de para-
béns, Executivo, Legislativo e,
principalmente, os servidores
municipais que acreditaram
que o governo iria cumprir
com a palavra. Agora estamos
fazendo história porque há
mais de 15 anos que os servi-
dores aguardavam por esse
documento”.

O plenário da Câmara per-
maneceu lotado durante a ses-
são. O presidente da Câmara
Municipal, vereador Marcos
Fernandes resumiu o senti-
mento de todos os vereadores.

“Mesmo que não tivesse lido
todo o plano, votaríamos cer-
tamente a favor porque todos
reconhecemos a luta do sin-
dicato e também a boa vonta-
de do governo em criar uma
comissão paritária para o es-
tudo e implantação do Plano.

O Plano de Cargos e Salá-
rios e Vencimentos alcançará
cerca de 3.200 servidores ati-
vos e 2.000 inativos. O piso
inicial, que começará a vigo-
rar em agosto, será de R$
607,00, atingindo R$ 650,00
em dezembro. O plano terá
diversas etapas, que inclui o
enquadramento de todos os
servidores até dezembro de
2012. “O plano foi debatido
com o Sindicato dos Servido-
res Municipais e creio que foi
o melhor para os funcionári-
os”, avaliou o secretário mu-
nicipal de Administração,
Augusto Werneck.

A prefeita Sheila Gama re-
afirmou que está trabalhando
sempre com o intuito de ofe-

recer bons salários aos servi-
dores, apesar das dificulda-
des financeiras. Desde que
assumiu o governo em abril
passado, a prefeita tem con-
seguido manter os salários
dos servidores em dia, inclu-
sive o 13º salário cuja primei-
ra parcela referente a 2011 já
foi depositada.

Além disso, a Prefeitura
repassa mensalmente R$ 6,5
milhões ao Previni – Instituto
de Previdência para que os
salários dos pensionistas e
aposentados não atrasem, em
função do grande déficit – cer-
ca de R$ 400 milhões – que
encontrou no órgão ao assu-
mir o Executivo.

O servidor público Sebas-
tião da Silva Neto, foi um dos
que acompanharam a vota-
ção na Câmara Municipal.
“Sempre acreditei na prefeita
Sheila Gama e sem dúvida
esse plano é um dos melhores
presentes que nós poderíamos
ganhar”, disse.

VENDE SEMPRE POR MENOS

      TINTAS * ÓLEOS * PINCÉIS * ALVAIADES
    GESSOS * COLAS * VERNIZES * LIXAS *

TRINCHAS * BROCHAS

Rua Quintino Bocaiúva, 53/55 - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2667-8226 / 2767-8388

Leia e assine o

Correio

da Lavoura

2668-3949
2765-3160

Telefones

Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças
- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Os 18 vereadores que estiveram presentes na sessão da última quarta-feira
fecharam votação na aprovação do Plano de Cargos, Salários e Vencimentos dos
servidores municipais
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Campanha contra sarampo,
rubéola e caxumba segue
até 22 de julho

Sara Borges de Santana, 26 anos, levou o filho João
Vitor, de um mês, para tomar a dose contra a Paralisia
Infantil

Divulgação/PMNI

O Dia D de imunização
contra Poliomielite, promovi-
da pela Prefeitura de Nova
Iguaçu, através da Secretaria
Municipal de Saúde, e direci-
onada às crianças com cinco
anos incompletos foi realiza-
do em vários bairros, com
mais de 160 pontos de vaci-
nação. A vacinação contra a
paralisia infantil foi estendi-
da até a última quarta-feira
(22).

Sábado também teve início
a campanha contra o saram-
po, rubéola e caxumba (Trípli-
ce Viral), para crianças entre
um e seis anos incompletos,
que segue até 22 de julho. As
campanhas são administra-
das nas unidades com sala de
vacina da rede municipal. A
segunda etapa contra a Polio-
mielite ocorrerá no dia 13 de
agosto.

A abertura oficial da cam-
panha ocorreu no Centro de
Saúde Vasco Barcelos e con-
tou com a presença da coor-
denadora médica do Progra-
ma Saúde na Escola, Denise
Conceição Costa. “Esta cam-
panha é fundamental para
manter o controle epidemio-
lógico e ausência de casos da
doença, que ainda existe em

alguns países do mundo, mas
no Brasil há mais de 20 anos
não há registro de casos”, dis-
se. O resultado parcial no
município registrou no Dia D
de Vacinação 43.680 doses
aplicadas contra Poliomielite
e 21.757 contra o Sarampo.

O tempo colaborou e pais/
responsáveis aproveitaram
para levar os filhos a uma das
unidades de saúde e pontos
volantes distribuídos pela ci-
dade. A dona de casa Sara
Borges de Santana, 26 anos,
levou o filho João Vitor Bor-
ges do Amaral, de apenas um
mês, para tomar a dose contra
a paralisia infantil. “É meu
primeiro filho e além de aten-
ção integral ele precisa ser
imunizado contra todas as
doenças possíveis”, enfati-
zou.

Josefa H. Lima, 47 anos,
moradora do Centro, também
aprovou a campanha, princi-
palmente porque a neta, Fabi-
ana Bernardo de Jesus, 4 anos,
foi imunizada com as doses
da tríplice viral e da Pólio.
“Fico sempre atenta às cam-
panhas de vacinação. Esta em
especial, porque podemos
imunizar as crianças contra
quatro doenças”, declarou.

Prefeita recebe Agenda 21
Local Tinguá Sustentável

George Campos

Representantes do Fórum da Agenda 21 posam para a
foto com a prefeita Sheila Gama

Representantes do Fórum
da Agenda 21 Local Tinguá
Sustentável se reuniram, na
última segunda-feira (20),
com a prefeita de Nova Igua-
çu, Sheila Gama, que recebeu
o documento contendo todas
as ações que serão implemen-
tadas no bairro, destacando-
se entre elas, a transformação
do local em uma estância eco-
lógica. A Agenda 21 é um pla-
no participativo de ações.

Durante a reunião no ga-
binete da prefeita, o presiden-
te da Ong Onda Verde, Hélio
Vanderlei, fez uma exposição
rápida sobre os principais tó-
picos da Agenda 21. Ele des-
tacou que o Fórum é o espaço
para debater e deliberar diver-
sas questões. “A elaboração
da Agenda 21 é realizada a
partir de diversas ações, tais
como: participação dos mora-
dores e identificação e mobi-
lização de vários setores, pois
é necessário se fazer um diag-
nóstico local para termos um
mapeamento de Tinguá. Só
assim nossas ações serão
mais eficazes”, disse.

A prefeita Sheila enfatizou
que, provavelmente em setem-
bro, será feita uma ação soci-
al para mostrar aos comerci-
antes a importância de se le-
galizarem na Prefeitura. “Não
somos contra trabalhadores,
mas é importante mantermos
a ordem, pois é fundamental
preservarmos o meio ambien-
te. Tinguá tem muitas belezas
naturais e os moradores pre-

cisam se envolver nesta ques-
tão. Recebo com muita felici-
dade o documento da Agen-
da 21 e a Prefeitura será par-
ceira neste projeto, pois Tin-
guá é um dos locais mais bo-
nitos do Estado do Rio”, fina-
lizou.

Um dos pontos da Agen-
da 21 destaca a importância
de que Tinguá seja um bairro
sustentável, inibindo assim a
presença de agentes poluido-
res. Um trabalho de conscien-
tização será feito com mora-
dores e visitantes mostrando
a importância da preservação
ambiental. “Em 2012 teremos
a Rio Mais 20, que é uma reu-
nião com todos os países que,
em 1992, participaram da Rio-
92 (evento que teve como prin-
cipal tema a discussão sobre
o desenvolvimento sustentá-
vel e como reverter o processo
de degradação ambiental).
Precisamos preparar Tinguá
para recebermos visitas de
palestrantes e de visitantes de
outros países. Não adianta
irmos ao Rio, participarmos
de debates e voltarmos para
Nova Iguaçu. Temos que co-
locar Tinguá no foco das dis-
cussões”, avaliou Hélio Van-
derlei.

A reunião contou com a
presença das secretárias Ela-
ne Frossard (Meio Ambiente
e Agricultura), Dilcéa Quinte-
la (Educação) e Márcia Cid
(secretária-adjunta de Turis-
mo) e representantes de diver-
sos setores da sociedade civil.

A prefeita Sheila Gama
participou, na última segun-
da-feira, dia 20, no Palácio
Guanabara, da assinatura do
termo de compromisso entre
o Ministério do Trabalho e
Emprego (MTE) e o governo
do Estado do Rio de Janeiro
para a implantação do progra-
ma de capacitação profissio-
nal Projovem Trabalhador-Ju-
ventude Cidadã, que vai be-
neficiar 10 mil jovens prepa-
rando-os para o mercado de
trabalho.

O Projovem Trabalhador é
destinado a jovens, com ida-
de entre 18 e 29 anos, desem-
pregados e de famílias com
renda até um salário mínimo
por pessoa. De acordo com o
ministro do Trabalho e Em-
prego, Carlos Lupi, serão re-
passados cerca de R$ 18,5
milhões para execução do
programa, além de R$ 6 mi-
lhões para auxílio financeiro
dos alunos. “Os jovens que
participarem serão qualifica-
dos em ocupações geradoras
de renda. Nossa expectativa
é a de que ao término do cur-
so, 30% dos alunos saia com
a carteira assinada, exercen-
do a profissão que escolhe-
ram”, afirmou o ministro.

Para o vice-governador,
Luiz Fernando Pezão, o Esta-
do vive um momento oportu-
no para o lançamento da
campanha de qualificação de
jovens. “Aliado à pacificação,
vamos colher muitos frutos
com este projeto, tanto nas
comunidades da capital como
no interior do Estado e na Bai-
xada Fluminense, que está em
pleno desenvolvimento”, des-
tacou.

A prefeita Sheila Gama res-
saltou que Nova Iguaçu tam-
bém será contemplada com o
programa. Um estudo vocaci-

onal de cada região definirá o
foco dos cursos para abaste-
cer as necessidades locais. “O
Projovem e o lançamento da
Agenda do Trabalho Decente
são ações que proporcionam
cidadania e dignidade. Qua-
lificar nossos jovens é impor-
tante para que eles tenham
oportunidades iguais”, expli-
cou.

Plano Nacional de
Emprego e Trabalho

Decente
Na mesma ocasião foi lan-

çada a Agenda do Trabalho
Decente para combater a po-
breza e desigualdades sociais.
O evento contou com a presen-
ça do Ministro do Trabalho e
Emprego, Carlos Lupi, o vice-
governador do Rio, Luiz Fer-
nando Pezão, o secretário de
Estado de Trabalho e Renda,
Sérgio Zveiter, o deputado es-
tadual, Luiz Martins, o secre-
tário municipal de Trabalho
e Emprego de Nova Iguaçu,
Anselmo Luiz Cardoso Jund,
o secretário municipal da Ci-
dade de Nova Iguaçu, José Ro-
gério Bussinger Namen, entre
outras autoridades represen-
tando seus municípios.

Na próxima segunda-feira,
dia  27, Nova Iguaçu sediará
a segunda reunião do Fórum
Estadual das secretarias de
Trabalho e Emprego. O objeti-
vo é discutir os programas
estaduais dos órgãos de Tra-
balho, incluindo os temas da
Agenda do Trabalho Decen-
te, que tem três eixos princi-
pais: erradicação do trabalho
infantil e escravo; geração de
emprego decente, qualifica-
ção profissional e a discussão
tripartite (governo, trabalha-
dores e entidades patronais)
de políticas públicas para a
geração de trabalho e renda.

Marino Azevedo

Ministro do Trabalho Carlos Lupi, na solenidade de
assinatura do termo de compromisso entre o
Ministério do Trabalho e Emprego (MTE) e o
Governo do Rio de Janeiro

Nova Iguaçu ganhará
Projovem Trabalhador-
Juventude Cidadã

SAUDADES
JÚLIO LOURENÇO

(Dedicado aos grandes desportistas nilopolitanos)

Eu não sei se é bom ou mau
ter saudades! Só sei que todos
nós, seres humanos, lembra-
mos sempre dos bons ou
maus momentos da vida.

Queria só me recordar das
boas recordações do passado
que vivemos desde a juventu-
de à idade que chegamos.

No nosso caso particular,
lembramos dos amigos dos
campos de várzea de Nilópo-
lis, onde jogávamos as nossas peladas no campo do Fla-
menguinho, presidido pelo incansável Jeronymo de Car-
valho. Do nosso time, em que chegamos até ao segundo
quadro do Esporte Clube Cometa, fundado em 13 de maio
de 1953, cujo patrono era o Zeca Tonção, ou melhor, o sau-
doso José da Silva – o “juiz” que mais apanhava dos joga-
dores, em jogos oficiais ou não.

Das tardes de domingo vendo os jogos oficiais da Liga
Nilopolitana de Desportos (LND), certame de que o Espor-
te Clube de Nova Cidade raramente participava por ter o
único campo fechado e com arquibancada (hoje demoli-
da).

Dos quatro clubes nilopolitanos que disputavam o Cam-
peonato oficial os mais antigos eram o Flamenguinho (mar-
ço de 1939), o EC Nova Iguaçu (setembro de 1939), o Cen-
tral e o CA Frigorífico, ambos da década de 40.

Entre os clássicos, todos eram empolgantes, principal-
mente o que reunia Nova Cidade e Central, que era uma
espécie de Fla x Flu de Nilópolis, disputado no campinho
da Rua Lúcio Tavares, onde uma das laterais era um valão
em que muitos jogadores costumavam tomar banho de lama
antes do jogo terminar.

Finalmente, que saudades tenho, aos 72 anos comple-
tados na última segunda-feira, dia 20, da minha querida
Nilópolis, onde chutei muita bola em plena Av. Mirande-
la. Acreditem!

Em tempo: Desejamos pronto restabelecimento ao nos-
so velho e querido amigo Dr. Jacob Sessin, que se encontra
em tratamento de saúde na Casa de Saúde e Maternidade
Nossa Senhora de Fátima.

Nilópolis, 15.06.2011
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

Iguaçu Top 1 – “Carros 2” (lançamento). Animação em 3D.
Filme de John Lasseter, nas vozes originais de Owen Wilson,
Paul Newman, Richard Petty, Bonnie Hunt e Dan Whitney.
Dublado. 106 minutos. Censura livre. Horário: 14h – 16h20m
– 18h40m e 21 horas.

Iguaçu Top 2 – “Kung Fu Panda 2” (continuação). Anima-
ção em 3D. Filme de Jennifer Yuh, nas vozes originais de Ange-
lina Jolie, Dustin Hoffman, Jackie Chan, Lucy Liu e Jack Black.
Dublado. 90 minutos. Censura livre. Horário: 14h30m – 16h30m
– 18h30m e 20h30m.

Iguaçu Top 3 – “X-Men: Primeira classe” (continuação).
Ação. Filme de Matthew Vaughn, com Kevin Bacon, James
McAvoy, Michael Fassbender, Rose Byrne e Oliver Platt. Du-
blado. 132 minutos. Censura: 12 anos. Horário: 14h40m –
17h40m e 20h40m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –
Telefone: 2461-2461

O filme Carros II está em cartaz no Iguaçu Top 1

Cinema

IIE promove sua festa caipira dia 8 de julho
O Instituto Iguaçuano de Ensino, que tem como diretores os

professores Edilton Silva de Almeida e sua irmã Elizete Silva
de Almeida Alves (esposa do médico Luiz Carlos Alves) mar-
cou para o próximo dia 8 de julho, a partir das 14h, a sua
tradicional festa caipira, com muitas atrações típicas da épo-
ca, não faltando a dança dos alunos, casamento na roça, brin-
quedos e muita emoção.

Festa beneficente
No dia 6 de julho, a partir das 20 horas, na Casa de Festas

Hollywood, haverá o Arraiá Beneficente do Recriar – associa-
ção criada no Hospital Geral de Nova Iguaçu (Hospital da
Posse). No programa, muitas atrações, tais como casamento
caipira, barraquinhas de comes e bebes e muita animação com
DJ. Ingresso: R$ 40,00. Detalhes: 3779-9900, ramal 113.

Arraiá do SESC de Nova Iguaçu
O tradicional arraia do SESC de Nova Iguaçu vai ser reali-

zado nos dias 9 e 10 de julho, com brinquedos, brincadeiras,
contação de histórias, comidas típicas, shows de forró e qua-
drilhas.

Arraiá da Amizade
A Comunidade do Bairro da Luz vai promover mais uma

grande festa caipira na Rua Humberto de Campos, 706, nos
dias 8, 9 e 10 de julho, com várias atrações, tais como casamen-
to na roça, brinquedos e muitas barracas de guloseimas e bebi-
das.

Dançando com arte
Neste domingo (26), das 19 às 23h, o SESC-NI vai realizar o

sensacional Baile de Dança de Salão ao som de conhecida or-
questra e participação de muitas academias de dança de Nova
Iguaçu. Com um repertório variado que transita desde a bossa
nova, passando pela MPB, hits nacionais e internacionais, até
chegar aos ritmos brasileiros, a Banda Para Todos promete
movimentar apreciadores e profissionais da área da dança.

Cadeirantes de Santa Catarina
Atletas cadeirantes de Nova Iguaçu (handebol) estão em

Santa Catarina participando do III Campeonato Brasileiro de
Handebol em Cadeiras de Rodas. O certame é na cidade de
Itajaí e teve início anteontem, dia 23, devendo encerrar-se neste
domingo (26). Participam atletas com idades de 30 a 44 anos, e
Nova Iguaçu é a única representante do Estado do Rio naquela
competição. O técnico é Damião Júnior, que lidera uma comis-
são técnica formada por cinco profissionais. Em 2010, Júnior
foi campeão com a seleção carioca, e agora espera alcançar o
mesmo êxito com o elenco iguaçuano.

Grátis: cuidados com a saúde
A ONG Roncali Urgente vai realizar neste sábado, dia 25,

das 9 às 15h, no campo do Brasileirinho, em Comendador So-
ares, uma promoção gratuita do interesse geral. Trata-se de um
festival de jogos e brincadeiras populares muito divertidas,
sendo que o principal objetivo do evento vai ser a realização de
uma ação social do projeto “SESC na Comunidade”, com apli-
cação de flúor, aferição de pressão, avaliação nutricional e exa-
mes de glicose e colesterol.

Sítio dos Primos
Estivemos domingo último participando de um belo dia

festivo no Sítio do Zezé, quando foram comemorados os ani-
versários natalícios de três grandes amigos: Josemar de Freitas
Barbosa (Zezé), Bivar Henrique e Gilson de Oliveira Barbosa,
que receberam as maiores demonstrações de simpatia por par-
te dos parentes e amigos. Uma das novidades da festa foi o
momento em que o Prof. Gilbert ocupou o microfone para anun-
ciar a decisão do Zezé, proprietário do sítio, dizendo que de
agora em diante aquele belo espaço passa a se chamar “Sítio
dos Primos”, tendo em vista que ali são realizadas grandes
festas reunindo as numerosas famílias Barbosa, Freitas, Oli-
veira e Rangel, num ambiente descontraído e de muita alegria.

O próximo encontro dos primos vai ser no dia 20 de novembro.

A nova Miss Rio de Janeiro
A morena Mariana Figueiredo Prata Pereira, de Teresópo-

lis, foi eleita Miss Rio de Janeiro, em disputa realizada no últi-
mo sábado. A bela tem 24 anos e é estudante de Letras. O con-
curso para escolha de Miss Brasil vai ser no dia 23 de julho,
com transmissão pela TV Bandeirantes.

Curso de Teatro em Queimados
Estão abertas em Queimados, até o dia 15 de julho, as ins-

crições para o curso gratuito de teatro “Livre Expressão”. A
iniciativa é da Secretaria de Cultura daquele Município, e ao
todo são oferecidas 60 vagas divididas em três turmas, para
jovens maiores de 14 anos. Detalhes pelo telefone 2665-1532.

Vagas de emprego em Nova Iguaçu
A Secretaria de Trabalho e Emprego de Nova Iguaçu (SE-

MTE), que fica na Rua Dr. Luiz Guimarães, 956, no centro, está
cadastrando profissionais interessados em vagas de emprego
disponíveis no balcão de oportunidades daquele setor. As ins-
crições deverão ser feitas no referido endereço, de segunda a
sexta-feira, das 8 às 16h. Mais informações pelo telefone 2765-
3819.

Iguaçuano: com a chegada do inverno
fique ligado na conta de luz!

Com o começo do inverno, dia 21 último, os consumidores
devem ficar atentos para não gastar mais energia elétrica com
o uso de aparelhos, tais como aquecedores, secadoras de rou-
pas ou chuveiros. Para que o consumidor não tome um susto
com a conta no fim do mês, é preciso ficar atento ao tempo em
que os aparelhos são utilizados. O alerta é do Instituto Brasi-
leiro de Defesa do Consumidor (IDEC), segundo o qual um dos
principais vilões da conta de luz é o chuveiro elétrico. Vale
lembrar que banhos diários de uma hora podem deixar a fatu-
ra da energia cerca de R$ 50 mais cara.

Poucas & Boas
Dentro de dois anos, o Distrito Industrial de Queimados

vai ganhar mais uma importante indústria. Trata-se da Rio-
lab, empresa do grupo Condor, especializada na fabricação de
três produtos: Bacillus Thuringiensis (BT), destinado a com-
bater o aedes aegypti, Biorat, que combate os roedores e Baci-
llus Sféricos, destinado a combater o culex e outros mosqui-
tos. A empresa, que investirá 30 milhões, vai gerar nada menos
que 60 novos empregos. /// Prossegue neste sábado, dia 25,
às 17h, a exibição do espetáculo infantil “A Revolta do Cama-
leão”, na sede do Projeto FAMA, na Av. Getúlio de Moura,
1302, no centro de Nova Iguaçu. Direção de Lidiane Lima e
Tiago Morellato. /// Marcado para a próxima terça-feira, dia
28, às 19h, no Centro Educacional Jaqueline Corrêa, de Mes-
quita, um Café Cultural, com a participação dos seus acadêmi-
cos e vários convidados. Entrada franca. /// Vai ser neste
domingo, dia 26, às 19h, no SESC, a peça “Triangulinha”, com
texto e direção de Mônica Alvarenga, tendo no elenco Guilher-
me Veloso, Douglas Cantudo, Luiza Mayall e Kayo Millor. //
/ O humorista Paulinho Gogó virá a Nova Iguaçu mais uma
vez para apresentar seu show neste domingo, dia 26, às 20h,
no Patrono Bar. /// Hoje, às 9h, na Catedral de Santo Antô-
nio, o Bispo Diocesano, D. Luciano Bergamin, vai presidir a
missa solene quando serão ordenados diáconos os srs. Elias
Carvalho, Francisco Carlos Tenório, Rodrigo Pereira Mota e
Wanderlin Silva Cardoso. /// A Comunidade Nossa Senhora
da Cabeça promove na próxima segunda-feira, dia 27, às 19h,
Círculo Bíblico nas Famílias. Dia 29, na mesma hora, será cele-
brada Missa Missionária pelo Pe. Davenir Andrade. /// Re-
gistramos, com prazer, os seguintes aniversários: amanhã, dia
26 – Jorge Luiz Eugênio de Oliveira, Juliane Getiski de Andra-
de e Rita Barbosa Alves; dia 27 – Aline Gomes Pereira Mique-
lotti. Ontem (24) fez anos a Sra. Maria Viana. /// Pensamen-
to: “O homem que vê o mundo aos cinquenta anos da mesma
maneira que o via aos vinte certamente perdeu trinta anos de
sua vida”. (Muhammad Ali)

Nilópolis: uma delícia de arraiá!
Divulgação/Colégio Equipe Grau

Os alunos se divertiram para valer no arraiá do
Colégio Equipe (Nilópolis)

Contam as tradições reli-
giosas que quando São João
nasceu, Santa Isabel, sua mãe,
acendeu uma fogueira para
anunciar a Maria o nascimen-
to do filho. Daí viria o costu-
me de se acender fogueiras e
comemorar. No último sába-
do (18), mais de duas mil pes-
soas (alunos, pais, familiares
e até ex-alunos) lotaram a
quadra do Colégio Equipe
Nilópolis para comemorar
mais uma festa junina cheia
de alegria e muita empolga-
ção. O evento, que já virou tra-
dição no calendário da esco-
la, teve início às 16 horas, foi
até às 22h.

O primeiro segmento do
Ensino Fundamental emocio-
nou até os pais mais durões.
O primeiro ano se apresentou
com a “Balada Sertaneja”; já
o 2º ano sacudiu a quadra
com “O chão vai tremer”; o 3º
ano encantou corações com
“Meteoro da Paixão”, en-
quanto o 4º ano arrancou boas
risadas do público com a irre-
verência dos alunos em “Vou
não, quero não, posso não!” e
o 5º ano dançou a tradicional
quadrilha.

Mais que uma festa típica:
um encontro de gerações.
Odete da Silva Alípio, 77
anos, estava pela primeira vez
na escola. Ela foi ver a neta de

14 anos, Julia Beatriz da Silva
Alípio Ximenes dançar. “Es-
tou gostando muito. Não sa-
bia que era tão animada!”,
comentou.

Rosana C. Melo da Silva,
mãe de Daniel Melo da Silva
de 9 anos, aluno do 5º ano,
ressaltou a importância des-
se tipo de festa para as crian-
ças. “Acho que não só a festa
junina, mas todos os eventos
que envolvem público é mui-
to importante para o convívio
social deles. Eles ficam mais
desinibidos, aprendem a en-
carar o público”, comentou.

Nesse encontro de gera-
ções encontramos um pai que

não soltou a câmera de filma-
gem. Do início ao fim, lá esta-
va ele. Fabrício Marques Nu-
nes é pai de Vinicius e Ma-
theus Correa Marques Nunes.
Vinicius, com 10 anos, é alu-
no do 5º ano e participou da
abertura da festa, depois dan-
çou novamente junto com a
sua turma; e Matheus, 16
anos, é aluno do 2º ano do
Ensino Médio, última dança
da noite: o quadrilhão que
reuniu 9º ano do Ensino Fun-
damental e 1º, 2º e 3º anos do
Ensino Médio. “Apesar de
cansado, gostei muito da fes-
ta. É animada, empolgante
mesmo!”.

CINEMA

JORGE KAFKA

A marca de Alfred

Hithcock no Centro

Cultural Banco do Brasil

A multiplicidade da arte cinematográfica de Alfred Hi-
thcock é incontestável. Objeto inesgotável de pesquisas, de
estudos e de ensinamentos. Por isso mesmo, talvez ele seja
o mais cultuado, o mais venerado e o mais idolatrado dos
cineastas.

Sua obra tem o poder, tem a força de influenciar, até
hoje, todos aqueles que se dedicam, todos aqueles que li-
dam com a linguagem do cinema. Hithcock possui um es-
tilo próprio, uma estética pessoal e original de fazer cine-
ma.

Fez de tudo. Escreveu e desenhou letreiros de filmes
mudos, foi assistente de direção, diretor de arte, roteirista,
cenógrafo, figurante e diretor. Realizou inovações técni-
cas, como o plano-sequência aplicado em Festim Diabóli-
co (48), experiências pioneiras com o tecnicolor e o proces-
so de terceira dimensão. Sofreu influência do expressio-
nismo alemão (O Inquilino Sinistro, 26), do surrealismo
(Quando Fala o Coração, 45), e do simbolismo, dos objetos-
símbolos, objetos significativos, objetos de imagens que pra-
ticamente existem em todos os seus filmes, como a corda
em Festim Diabólico, como o copo de leite em Suspeita
(41), como a chave, o telefone e a bolsa em Disque M Para
Matar (54), o chuveiro e a faca em Psicose (60) e o isqueiro
em Pacto Sinistro (51).

Mesmo com todo esse talento e essa genialidade, Alfred
Hithcock só passou a ser respeitado pela crítica americana
depois que a jovem crítica francesa do Cahiers du Cinéma
descobriu e revelou para o mundo o seu talento de autor,
de inventor, um artista, um gênio da arte e do pensamento
moderno.

Valorizando a obra de Hithcock, Jean-Luc Godard ana-
lisa e define: “Talvez dez mil pessoas não tenham esqueci-
da das maçãs de Cézanne, mas um bilhão de espectadores
se lembram do isqueiro de Pacto Sinistro”. E questiona: “O
que é a arte senão o caminho em que a forma vira estilo? E
o que é o estilo senão o homem?”. E Hithcock é o homem,
sem sombra de dúvida, que deixa a sua marca, que deixa o
seu estilo na retrospectiva completa de sua obra visual nar-
rativa no Centro Cultural Banco do Brasil, imperdível para
quem gosta e faz cinema.

Hithcock no set de filmagem em companhia de sua
filha Patrícia, que participou de vários de seus
filmes

Telefone
2668-3949/2765-3160

Leia e assine o

CORREIO

DA LAVOURA

COMUNICADO

IMPORTANTE

Para efeito de re-
cadastramento, o CL
solicita aos seus assi-
nantes e anunciantes
que enviem à reda-
ção do jornal os seus
endereços, para que
possamos atualizar a
nossa listagem de ex-
pedição.

Contatos pelo tele-
fone: 2765-3160.

E - m a i l s :
cl.1917@gmail.com /
correiolavoura@ig.com.br



NOVA IGUAÇU - RJ • DE 25 DE JUNHO A 01 DE JULHO DE 2011

6 ESPORTES

Notícias

de Primeira
*MARCOS MENDONÇA

Santos campeão
Foi a vitória

da raça e da
vontade, alia-
da a dois fenô-
menos, Ney-
mar e Ganso,
que fazem a
diferença. As-
sim foi a con-
quista históri-
ca da equipe
praiana, a
Taça Liberta-
dores. O povo

brasileiro merecia essa conquista e não só o
Estado de São Paulo. O futebol alegre e mo-
leque é patrimônio nacional, e se deus qui-
ser será imitado por outras equipes. Para-
béns.

Copa América
Já na Argen-

tina, a Seleção
Brasileira se
prepara para a
estreia na Copa
América dia 3
de julho, en-
frentando a
Venezuela. Se
vencer o Brasil
não faz mais
que a obriga-
ção. Se perder
aí a repercussão negativa, será intensa e o
questionamento ao trabalho de Mano Me-
nezes crescerá. Nós somos os favoritos, mas
o cuidado com Messi, merecidamente o me-
lhor do mundo, deve ser prioridade quando
enfrentarmos os hermanos.

Abel e as derrotas
Esperado por muito

tempo, Abel Braga, até
agora, só acumulou der-
rotas à frente do Flusão.
É claro que ele precisa de
tempo, mas a impaciên-
cia da torcida é clara. Se

as vitórias não acontecerem logo, todo o pro-
jeto para a sua vinda poderá ir por água a
baixo. Futebol é resultado, desde os primór-
dios.

As vaias a
Ronaldinho
Não se pode

esperar que Ro-
naldinho volte a
jogar como o me-
lhor do mundo.
Mas o que ele
vem apresentan-
do em campo,
não justifica o

aparato montado para a sua volta. Se mos-
trasse nas quatro linhas a mesma desenvol-
tura da noite, certamente os apupos não
aconteceriam. Luxemburgo sai em defesa,
alegando que o comparecimento aos treinos
é de 100%. Só isso não é suficiente. É preciso
ter comprometimento com a performance, e
não apenas ser burocrata. A galera espera
muito mais.

Punição a Bebeto
de Freitas

A recente cassa-
ção do título de sócio
do ex Presidente Be-
beto de Freitas do Bo-
tafogo, pelo Conse-
lho Deliberativo, por
divergências nas prestações de contas de
2008, coloca em cheque uma figura admira-
da, principalmente pela sua passagem pelo
Vôlei Brasileiro. No Fogão, clube de seu co-
ração, a gestão foi sempre polemica, princi-
palmente pelo pavio curto demonstrado.
Acho que uma decisão dessa gravidade deve
ser pautada em cima de provas irrefutáveis,
que não deixem à menor duvida. Em nota, o
ex-gestor afirmou que, quando convocado,
apresentará sua defesa contra aquilo que ele
chamou de perseguição política. Espero sin-
ceramente que esse assunto seja esclarecido
rapidamente, e que um nome tão importan-
te para o desporto nacional, não fique man-
chado da forma que está.

Nova Iguaçu sedia etapa
das Olimpíadas da Baixada

Nova Iguaçu recebeu, no último fim de se-
mana, uma das etapas da XIV Olimpíada da
Baixada. O evento foi realizado nas depen-
dências do SESC, onde aproximadamente 120
atletas disputaram jogos de futsal e vôlei, nas
categorias masculino e feminino, além de par-
tidas de xadrez, sendo prestigiados por fami-
liares e amigos.

No sábado (18), a cerimônia de abertura
teve a apresentação da Banda Marcial Dra-
gões Iguaçuanos, composta por 66 alunos do
Colégio Novo Horizonte. Representando a
prefeita Sheila Gama, Fausto Azevedo, secre-
tário de Esporte e Lazer, deu as boas vindas
aos presentes. “Agradeço a participação de
todos, aos patrocinadores e desejo boa sorte
aos atletas neste grande evento”, disse. Dil-
céia Quintella, secretária de Educação, tam-
bém prestigiou a festa.

Os meninos e meninas de Nova Iguaçu fi-
zeram bonito, conquistando o título por equi-

pes no xadrez masculino e feminino sub-14 e
no masculino sub-17. As jovens do futsal fe-
minino sub-14 também ficaram em primeiro
lugar. Demais resultados: xadrez sub-17 fe-
minino – 7º lugar;   futsal sub-14 masculino –
4º lugar; vôlei sub-14 feminino – 4º lugar.

Atualmente, o município de Nova Iguaçu
está na segunda posição na classificação ge-
ral, 10 pontos atrás de Duque de Caxias. A
última etapa da competição será realizada nos
próximos dias 2 e 3 de julho, em São João e
Meriti, quando serão disputadas partidas de
voleibol sub-17, nas categorias masculina e
feminina.

Desde o último dia 21 de maio, a 14ª edi-
ção da Olimpíada da Baixada está integran-
do os municípios e promovendo o esporte
entre os participantes. Cerca de 100 jovens
atletas representam Nova Iguaçu em oito mo-
dalidades: vôlei, futsal, futebol de campo, bas-
quete, handebol, natação, atletismo e xadrez.

Glória Nunes

Os atletas de Nova Iguaçu fizeram bonito e brilharam na Olimpíada da Baixada

Carlos Erane é reeleito na
presidência da Regional da

FIRJAN Baixada I
Divulgação/FIRJAN

Carlos Erane, presidente da Representação Regional Área I e Sylvio Coelho,
diretor das Indústrias Granfino

Na última terça-feira, dia 21, Carlos Era-
ne, diretor da empresa Condor, foi reeleito
presidente do conselho empresarial da Repre-
sentação Regional da Firjan na baixada área
I, em Nova Iguaçu. A vice-presidência conti-
nua com Carlos Cesar, da empresa Multiform.
A Representação abrange os municípios de
Nova Iguaçu, Mesquita, Nilópolis, Queima-
dos, Seropédica, Japeri, Paracambi, Itaguaí e
Mangaratiba. Eles terão um novo mandato de
um ano. Carlos Erane agradeceu ao Conselho
pelos votos e pela participação junto à Repre-
sentação Regional. “Estamos na luta para le-
var à frente uma gestão inovadora. Vamos
tentar trazer maiores oportunidades à Baixa-
da Fluminense.”, completou. Sob sua gestão,
a Representação Regional realiza projetos
como Calçadas Acessíveis, reuniões entre as
prefeituras, empresários e comunidade sobre
a questão da acessibilidade e mobilidade para
portadores de necessidades especiais. Semi-
nários voltados para a área do Meio Ambien-
te e exposições das indústrias produzidos na
região estão entre as ações de sua administra-

ção.

Empresários premiados por produtos
inovadores

No mesmo evento, Lúcia Pumar e Emilio
Cantini, executivos da Pumar & Cia. Ltda.,
empresa fabricante de guarda chuvas e simi-
lares, receberam a “Medalha do Construtor
do Desenvolvimento Local”, do Sistema Fir-
jan, por meio de sua Representação Regional
em Nova Iguaçu. O prêmio é destinado a per-
sonalidades que se destacaram em suas ativi-
dades e tenham contribuído para o desenvol-
vimento político, ambiental, social e econô-
mico do Estado do Rio de Janeiro, em especi-
al, na área da Baixada Fluminense. A empre-
sa Pumar, que existe desde 1927, é especializa-
da na produção de guarda-chuvas, guarda-
sóis, cadeiras e tendas promocionais, entre
outros, e vem inovando por desenvolver um
trabalho de posicionamento para que esses
produtos tornem-se acessórios de moda, agre-
gando o valor da marca a estilo e qualidade
do produto.

O prefeito de Japeri, Ival-
do Barbosa dos Santos, o Ti-
mor, participou na noite da
última quinta-feira, dia 23, da
abertura do 1º Congresso de
Missões, promovido pela igre-
ja evangélica Assembléia de
Deus Central de Engenheiro
Pedreira (ADCEP). O evento
teve a presença de vários
membros da igreja e convida-
dos.

“A cidade de Japeri é aben-
çoada. A maioria da popula-
ção é composta de evangéli-
cos e este encontro é motivo
de muita alegria. Gosto de es-
tar perto dos moradores em
todas as atividades para ou-
vir suas opiniões e sugestões.
Aproveito para pedir a oração
de todos para que continue-
mos realizando um bom go-
verno para nossa cidade”,
disse o prefeito Timor, que fez
questão de ficar durante toda
a programação do evento.

O pastor presidente da
Igreja Evangélica Assembléia
de Deus Central de Engenhei-
ro Pedreira, Décio José Lourei-
ro agradeceu a presença do
prefeito. “A igreja se sente
honrada com a visita de nos-
so prefeito Timor. Sabemos
que ele sempre fez questão de
manter um bom relaciona-
mento com o povo evangéli-
co, e este relacionamento vem
crescendo a cada dia. Fica-
mos muito felizes”, destacou
pastor Décio.

A abertura do 1º Congres-
so de Missões teve como pre-
letor da noite o pastor Décio
José Loureiro. O evento tam-
bém teve apresentações do

coral de mulheres da igreja e
da cantora Georgete Rocha. O
culto da noite teve a presença
do secretário municipal de
Ação Social e Trabalho, Sid-
nei Coutinho e do vereador
Kerly Gustavo.

Evento continua
até amanhã

O 1º Congresso de Missões
será promovido até domingo,
dia 26. O tema central do en-
contro é “Filhinhos é Já a Úl-
tima Hora”. Além de cultos
sobre o tema, o evento conta
com apresentações culturais
e 10 barracas de comidas e be-
bidas. A igreja fica na Rua
Olivier Ramos de Oliveira,
lote 11, quadra 3, centro do
distrito de Engenheiro Pedrei-
ra.

Na última sexta-feira, dia
24, o congresso teve como pre-
letor o pastor José Ribeiro
Suhett, da Igreja Assembléia
de Deus de Volta Redonda. O
culto, que começou às 19 ho-
ras, teve apresentação do co-
ral de homens da ADCEP e do
cantor Thiago Menezes.

Neste sábado, dia 25, o

Prefeito de Japeri participa da
abertura de congresso evangélico

LUSO ESPORTES

Compre uniformes esportivos direto
da fábrica até pela metade do preço,
incluindo meião na Luso Esportes

TELEFONE
2668-0901

congresso acontecerá em três
horários. Pela manhã, a par-
tir das 9 horas, o tema será
ministrado pelo pastor Josair
Macedo, da Igreja Assembléia
de Deus, do estado do Espíri-
to Santo. A apresentação cul-
tural será com o coral de cri-
anças da ADCEP .

À tarde, a partir das 14
horas, o preletor será o pastor
Eduardo Veridiano, da Igreja
Assembléia de Deus, do esta-
do do Espírito Santo. O coral
de adolescentes da ADCEP
fará a apresentação cultural
da tarde.

O pastor Demetrius da
Costa Pires, da Igreja Assem-
bléia de Deus do Rio de Janei-
ro será o preletor da noite de
sábado, a partir das 19 horas.
O evento também terá apre-
sentações do coral de jovens
da ADCEP, e do Ministério de
Louvor Sal da Terra.

Para o encerramento do
congresso no domingo, dia
26, haverá inauguração do
batistério da igreja com batis-
mo de novos crentes, além da
grande Santa Ceia. O evento
começa às 9 horas.
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